

Das Umweltmobil öffnet wieder!



Nach der aufwändigen Sanierung des Umweltmobils wurde es vor Ort mit vereinten Kräften wieder eingerichtet. Im Herbst konnte es dann eröffnet werden, mit einer Ausstellung und Aktivitäten passend zum Winterhalbjahr: Ein Fühlmemory wurde mit Sammelstücken der Klasse 3a aus dem Wald befüllt. Die Naturräume, abgebildet auf den Magnettafeln, wurden passend zur Jahreszeit hergerichtet. Viel Wissenswertes gibt es zu erfahren über verschiedene Waldtiere – sogar echte Felle können angefasst und zugeordnet werden.



Genaueres Hinsehen erfordert das Zählen der Jahresringe! Vor allem die größeren Kinder, wie die Viertklässler, finden das Mikroskopieren von Insekten und Blättern spannend. Auch beim Tag der Offenen Tür wurde das Umweltmobil von den Familien bei der Schulhausführung als ein ganz besonderer Lernort wahrgenommen und bewundert.